

Saint-Cast-Le-Guildo

Ils créent des œuvres et des objets avec presque rien



Sous les doigts experts, les capsules deviennent des bijoux.

Le Salon de l'artisanat et des savoir-faire a ouvert ses portes, samedi matin jusqu'à dimanche soir, à la salle d'Armor. Comme chaque année, il a tenu toutes ses promesses : quinze artisans ont exposé des objets variés, témoignant de leur créativité et de leur savoir-faire.

Sous leurs doigts, des capsules de café ou de thé deviennent des bijoux, le carton prend vie, le sable s'expose dans des tableaux, le moindre bout de tissu se transforme en vêtement, les graines trouvent une seconde vie, les huiles essentielles parfument des savons... Des surprises à chaque étal pour le visiteur, qui ne se lasse pas

des explications que lui donnent les créateurs.

« Dès la première matinée, le public a répondu à l'invitation. Nous sommes heureux, se réjouit Annie Leblanc, présidente du comité des fêtes. Nous avons eu beaucoup de demandes d'exposants et nous avons dû en refuser. Notre réputation commence à s'installer. »

Samedi, vers midi, le salon a été inauguré, en présence de Magali Egrix, adjointe au maire. En quelques mots, celle-ci a remercié les exposants pour cette animation, avant de partager le verre de l'amitié.